

## MEDIA

# La china Orient Hontai se hará con el 85% de Mediapro por 620 millones

La corporación asiática aumentará su mayoría accionarial en más del 30%, reduciendo así la participación de la multinacional británica WPP hasta el 7% y Jaume Roures y Tatxo Benet con un 8% del total.

Palco23

14 sep 2021 - 11:19



Orient Hontai Capital aumenta su control sobre Mediapro. La corporación asiática, principal accionista de Mediapro, ha formalizado ante los acreedores una propuesta para inyectar 620 millones de euros para salvar el grupo audiovisual, cuya aportación de fondos le supondrá hacerse con el 85% del grupo catalán, según ha informado *El Confidencial*.

Fuentes asociadas al medio han asegurado que Orient Hontai ha planteado distribuir hasta 400 millones de euros, a repagar una parte de los casi 900 millones de euros de deuda que arrastra el grupo audiovisual. Los 220 millones restantes irían destinados al patrimonio de la productora.

La operación requiere el visto bueno por parte de los acreedores y los socios accionistas verán reducida su participación actual (que se sitúa en el 46%) hasta

apenas un 15% en total, una cifra que podría variar en función de los resultados futuros de la empresa.

## **Mediapro recurrió al Gobierno para que le concediera un préstamo de 230 millones a través de la Sepi**

Actualmente, el capital de Mediapro se distribuye de la siguiente forma: Orient Hontai cuenta con el 54% de las acciones, seguido de la multinacional británica WPP, con un 22% de las acciones y Jaume Roures y Taxto Benet, que controlan el 24% restante, con un 12% cada uno.

La empresa, que necesita una inyección de capital para no incumplir sus obligaciones financieras derivadas del Covid-19, recurrió al Gobierno para que le conceda un préstamo de 230 millones a través de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (Sepi).

Debido a la pandemia del coronavirus, Mediapro redujo un 38% los ingresos, hasta 1.115 millones de euros, y presentó unas pérdidas de 215 millones de euros. Para mejorar su liquidez, llevó a cabo una ampliación de capital de 50 millones suscrita por todos los socios y logró un crédito de 60 millones con el aval del Instituto de Crédito Oficial (ICO).